

Polska



Pertemuan dengan Wakil Bupati
Sumbawa

2017-06-20 10:33:45



Pada tahun 2015 perwakilan Divisi Promosi Perdagangan dan Investasi, Kedutaan Besar Polandia di Jakarta, Sekretaris Pertama Mr. Tomasz Pietka, telah berkunjung ke Pemerintah Kabupaten Sumbawa. Kemudian pada bulan April 2017, perwakilan perusahaan tembaga terbesar di Polandia, KGHM, telah mengunjungi tambang Batu Hijau dan bertemu dengan PT Medco Energi Internasional untuk membicarakan partisipasi Polandia dalam berbagai proyek investasi besar yang akan datang.

Sebagai bagian dari upaya untuk menindaklanjuti berbagai pertemuan tersebut, **Konselor Pertama Mr. Romuald Morawski**, Kepala Divisi Promosi Perdagangan dan Investasi Kedutaan Besar Polandia di Jakarta (TIPD) melakukan kunjungan resmi ke Kabupaten Sumbawa pada tanggal 15 Juni 2017 dan bertemu dengan Wakil Bupati, **Dr. H. Mahmud Abdullah**. Turut diundang dalam pertemuan tersebut para pejabat dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, perwakilan dari Kadin, Apindo, dan BPMD. Maksud kunjungan tersebut adalah mengembangkan kerjasama perdagangan dan investasi antara Polandia dan Kabupaten Sumbawa.

Secara khusus, Polandia menawarkan kerjasama kepada Kabupaten Sumbawa dalam bidang-bidang berikut ini: industri pengolahan air, dimana Polandia memiliki keunggulan khusus pada teknologi desalinasi yaitu pemrosesan air laut menjadi air tawar, industri pengolahan sampah dan limbah, peralatan kesehatan khususnya instalasi gas maupun peralatan untuk keperluan pembedahan, konstruksi dan pengembangan pelabuhan, sektor perikanan, pemanfaatan energi surya, perlistrikan, pertambangan, serta teknologi pertanian. Selain itu, Polandia juga tertarik bekerjasama di bidang pariwisata, khususnya dalam pembangunan perhotelan, penyediaan kapal pesiar (yacht), maupun pengoperasian pusat penyelaman.

Pertemuan tersebut memperoleh liputan dari berbagai media lokal:

<http://www.lombokpost.net/2017/06/16/polandia-siap-investasi-sumbawa/>

<http://pulausumbawanews.net/index.php/2017/06/15/kedubes-polandia-tawarkan-sumbawa-kerjasama-berbagai-bidang/>

<http://www.samawarea.com/2017/06/sumbawa-minta-bantuan-polandia-relokasi-rsud-dan-bangun-dermaga/>

<https://www.kabarsumbawa.com/2017/06/15/polandia-tawarkan-berbagai-kerjasama-dengan-sumbawa>

<http://www.samawarea.com/2017/06/republik-polandia-ingin-belajar-di-sumbawa/>

<http://www.beritasumbawa.net/2017/06/15/polandia-inginkan-investasi-di-sumbawa/>

<http://pulausumbawanews.net/index.php/2017/06/09/kedubes-polandia-bakal-kunjungi-sumbawa/>



INNOWACYJNA GOSPODARKA
NARODOWA STRATEGIA SPÓJNOŚCI



**MINISTERSTWO
ROZWOJU**

UNIA EUROPEJSKA
EUROPEJSKI FUNDUSZ
ROZWOJU REGIONALNEGO



Projekt jest współfinansowany przez Unię Europejską ze środków Europejskiego Funduszu Rozwoju Regionalnego